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Grosser Gemeinderat
Sonnenfelsstrasse 4, 3700 Spiez
Tel. 033 655 33 15
gemeindeschreiberei@spiez.ch

Auszug aus dem Protokoll des Grossen Gemeinderates vom 28. Februar 
2022

90 1.303   Motionen, Postulate, Interpellationen
ÖV-Verbindung Bucht - Bahnhof / Abschreibung Postulat EVP-Fraktion (M. Wenger)

Ausführungen des Gemeinderates

Der Gemeinderat verzichtet auf weitere Ausführungen

Fraktionssprecher

Andreas Blaser (EVP): Es ist erfreulich, dass diese Linie nun funktioniert. Es wurde aber festge-
stellt, dass der Bus praktisch immer leer ist. Man hat sich überlegt, wie man dieser Tatsache ent-
gegenwirken könnte. Man hat sich gefragt, ob es überhaupt einen Fahrplan gibt und die Leute von 
diesem Angebot Kenntnis haben. Er hat auch nichts gefunden. Eine Idee wäre die Platzierung ei-
nes Fahrplanes beim WC in der Nähe des Spielplatzes. Ein weiterer Vorschlag wäre, dass alle hier 
einmal mit diesem Bus fahren. Dann hätten rund 40 Personen dieses Angebot genutzt.  

Bernhard Stöckli (GS): Er hat sich mehr erhofft von der Partei des Postulanten und er wollte auch 
grosse Töne dazu abgeben. Er hat den neuen BLS-Seepass mitgebracht. Dies ist ein neues Pro-
dukt der BLS-Schifffahrt für den Thuner- und Brienzersee. Dieser kostet CHF 130 und mit diesem 
kann man das ganze Jahr 1. Klasse Schiff fahren so viel man will. Die BLS hat ausgeführt, das 
Produkt nur dann anzubieten, wenn 1'000 Stück verkauft werden. Er hat diesen Pass vor einem 
halben Jahr bestellt, damals waren rund 400 Stück verkauft. Einige Wochen später waren bereits 
über 3'000 Stück verkauft. Nun ist der Zähler nicht mehr ersichtlich und er hat nicht herausgefun-
den, wie viele tatsächlich verkauft wurden. Man muss sich vorstellen, dass es sich um ein GA für 
Schifffahrten 1. Klasse handelt und über 3'000 Stück verkauft wurden. Das bedeutet, dass Leute 
kommen werden, hoffentlich mit dem öV, um auf diesen Schiffen zu fahren. Damit ist auch zu hof-
fen, dass diese Busverbindung häufiger benutzt wird. Der Mobilitätsausschuss, welcher von Jo-
landa Brunner präsidiert wird, hat sich bei der Postauto AG für diese Buslinie eingesetzt. Dabei 
war auch immer die Rede von einer zweiten Buslinie Spiezwiler-Hondrich im Stundentakt. Für die-
se Buslinie hat es offenbar nicht mehr gereicht. Zu Handen von Jolanda Brunner wollte er ausfüh-
ren, dass man dort auch am Ball bleibt, damit man für die Bevölkerung der Bäuerten Spiezwiler 
und Hondrich eine solche Busverbindung umsetzen kann. 

Allgemeine Diskussion

Keine Wortmeldungen.

Beschluss   (einstimmig)
Das Postulat der EVP-Fraktion (M. Wenger) betreffend öV-Verbindung Bucht – Bahnhof wird als 
erfüllt abgeschrieben. 
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